

Communiqué de Presse

Service Presse

media@vaud-promotion.ch

+41 21 613 26 16

Pully, le 11 avril 2024

COMMUNIQUÉ DE PRESSE – RETRAITES POPULAIRES, ACTEUR MAJEUR DU CANTON REJOINT LA COMMUNAUTÉ VAUD AMBASSADEUR !

C'est une étape significative pour Vaud Promotion que de voir Retraites Populaires rejoindre VAUD AMBASSADEUR et cela illustre parfaitement l'importance de la coopération entre les acteurs clés du Canton de Vaud pour bâtir une communauté d'excellence.

Depuis plus d'un siècle, Retraites Populaires est un acteur économique incontournable au service de la prévoyance des Vaudoises et des Vaudois. Son action s'inscrit résolument dans une démarche novatrice, éthique et socialement responsable. L'obtention du label VAUD AMBASSADEUR démontre ainsi cet engagement fort de Retraites Populaires et des valeurs communes d'unité, de durabilité et d'innovation qui font l'esprit d'excellence du Canton de Vaud.

« Au nom de Retraites Populaires, je suis heureux et honoré d'intégrer le réseau Vaud Promotion comme nouvel ambassadeur. Pour notre institution dont l'ancrage local est un élément central, l'obtention du label VAUD AMBASSADEUR entre en totale adéquation avec nos valeurs. Être certifié en ayant répondu aux 23 critères sur les principes de durabilité et d'innovation nous conforte dans notre approche d'acteur responsable du Canton de Vaud. Nous ressentons également une certaine fierté d'appartenir à un réseau riche d'une quarantaine d'entreprises, illustrant l'excellence vaudoise et synonyme de gage de qualité. Ces liens généreront des synergies innovantes au sein de la communauté d'acteurs qui bénéficieront à tout le Canton et sa population. » - Monsieur Eric Niederhauser, Directeur Général de Retraites Populaires.

« Retraites Populaires s'inscrit dans le quotidien des Vaudoises et des Vaudois avec dévouement et distinction. Cette institution emblématique incarne l'engagement, la durabilité et la qualité au cœur de la communauté, nous sommes donc tout particulièrement fiers de la compter parmi nos acteurs les plus précieux » s'enthousiasme Madame Florence Renggli, Directrice Générale de Vaud Promotion.

L'intégration de Retraites Populaires au sein de la communauté VAUD AMBASSADEUR représente un jalon significatif, soulignant un engagement constant au service du Canton de Vaud, de l'excellence et du développement durable. Cette alliance permet non seulement de renforcer la visibilité et la réputation de Retraites Populaires, mais aussi de contribuer activement à l'attractivité et à la promotion économique de la région.